
黒松内版総合戦略（素案）・人口ビジョン（素案に対する意見に対する考え方 

 

№ 該当箇所 意見内容 理   由 意見に対する町の考え方 

１ 人口ビジョン 出生希望に関する調査、雇
用や就労に関する調査など
のアンケート調査は行って
いないのか 

１．アンケートなどを行っていればそのデータ
などが記載されるべきと思う。 

※ただ、町民の意見等が総合戦略に記載されて
いるのでアンケートを取っていなくても問題
はないと思う。 

今回の計画の策定に関しては、これからの町を担う若
い世代の意見を基に策定するよう計画したため、アン
ケートなどは実施しない代わりに策定作業において
ワークショップ方式により、意見を多く取り入れる形
を取らせていただきました。 

２ 人口ビジョン 人口の変化が地域の将来に
与える影響の分析・考察 

１．人口の変化が地域の将来に与える影響の分
析・考察に関する記述がありません。 

国の人口ビジョンでも記載するようになっているこ
とから、ご指摘の内容を追加したいと思います。 

３ 総合戦略 数値目標がないことについ
て 

１．他町村などでは数値目標を設けているがＫ
ＰＩ以外の数値目標がありません。 

 強いて数値目標を置くとすれば人口ビジョン
の将来推計の条件となっている数値を載せて
も良いのではないでしょうか。 

 ・合計特殊出生率の上昇１．６を維持 
・２０～３０代女性が町に定着する（転出  
超過数が半減） 

・子育て世代の帰郷・移住が５年間で１０ 
世帯増える 

・アクティブシニア（夫婦）の帰郷・移住 
が５年間で５世帯増える 

人口ビジョンに示している目標値と整合性を図る必
要があると思いますので、ご指摘の内容を追加したい
と思います。 
※アクティブシニアについては５世帯ではなく夫婦
等で来ることを想定しており１０人という目標値に
しています。 

４ 総合戦略 地域間連携の記述について １．連携の可能性のあること（振興局と連携、
市町村との連携等）については、記載して
おいた方がよろしいのではないかと考えま
す。 

総合戦略（素案）の４２ページに記載おります事業一
覧の事業９の広域観光振興事業の記載がありその中
には、観光以外の広域連携という部分も含まれている
と考えておりますのでご指摘の内容も含まれている
とご理解いただければと思います。 

５ 御意見 
 

白井川地区に文化センター
を作ってほしい 
 

昨年牛舎を解体しましたが古い物がありまし
た。 
周りの人から捨てることは何時でもできるから
捨てない方が良いと言われました。 
寿都町にはありますが、この黒松内町には、文
化センターがないので白井川に作っていただき
たい。 
白井川は道の駅もあり中学校も生徒２人なので
その学校を使って文化センターにしてほしい。
町の発展のために道の駅に来た方も見学できる
のでお願いします。 

今回の総合戦略については、雇用創出や都会から人を
呼び込む、少子化対策などの人口減少に歯止めを掛け
るために町が今後、５年間で行っていく事業をまとめ
たものであります。 
本町としては、４つのプランを柱として施策を行って
いく内容でまとめております。 
いただいた御意見は、貴重な御意見でありますが今回
の総合戦略の内容にあてはめることは難しい内容で
あります。 
ただ、文化財の保存に関する貴重な御意見であります
ので文化財の担当部署であります教育委員会に御意
見の内容を伝えさせていただきます。 

 


